

Brigada de atención en salud para Población Privada de la Libertad

Bogotá, 11 de agosto de 2017, Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC.

En aras de brindar bienestar a los Privados de la Libertad y siguiendo los lineamientos del Instituto frente a la protección y promoción de los Derechos Humanos de los Internos del País, los Directivos del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Santa Bárbara – Antioquia, organizaron una brigada de salud dirigida a la Población Reclusa de este Penal.

A través de alianzas estratégicas, en esta ocasión con el Ministerio Misionero Visión Global – ARMS, se logró convocar un grupo de profesionales vinculados al área de la salud para que participaran de esta jornada en favor de los Internos.

Médicos, Biomédicos, Odontólogos, Auxiliares de Odontología, Laboratoristas, Enfermeras, Psicólogos y Facilitadores evangelistas se unieron a la brigada aportando sus conocimientos, proporcionando a través de estos, un espacio para que los Internos mejoraran sus problemas de salud, además de recibir acompañamiento espiritual.

Con esta actividad se logró beneficiar a más de 1.900 Privados de la Libertad, a quienes además de recibir atención médica y psicológica, se les realizó la entrega de los medicamentos que les fueron recetados por los galenos.

El INPEC agradece al personal del Ministerio Misionero Visión Global, a los profesionales de la salud que participaron de esta jornada, la Red de Apoyo y Funcionarios del Establecimiento por su vocación y compromiso, a su vez, por ayudar al Instituto a salvaguardar la integridad de los Privados de la Libertad.